

Madrid, martes 16 de noviembre de 2010

## **El graffiti vuelve a inspirarse en las matemáticas en la Semana de la ciencia**

- **La actividad tendrá lugar el miércoles 17 y el jueves 18 de noviembre en el campus del CSIC de la calle Serrano**
- **Ocho alumnos de secundaria pintarán sobre un gran cubo de madera**

Las matemáticas vuelven a hermanarse con el graffiti con ocasión de la Semana de la Ciencia. Durante los días 17 y 18 de noviembre, ocho alumnos de secundaria realizarán un mural de inspiración matemática sobre un gran cubo de madera frente a la Residencia de Estudiantes del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), en la calle Pinar 23 de Madrid. La actividad, organizada por el Instituto de Ciencias Matemáticas, esta dirigida por diGo.aRt, nombre artístico de Diego Heredia Heredia, y busca acercar el mundo de las matemáticas a los jóvenes.

Los estudiantes, siete chicos y una chica, han sido seleccionados mediante un concurso de bocetos e ideas convocado el pasado mes de septiembre, en el que se han tenido en cuenta la calidad, la originalidad y contenido matemático de los diseños presentados, así como el dominio de la técnica del graffiti. Como premio por participar, los alumnos recibirán un lote de libros.

La actividad Graffiti y Matemáticas, que este año celebra su segunda edición, se engloba dentro de la Semana de la Ciencia, que se desarrolla hasta el próximo domingo 21 de noviembre. Este año los investigadores del CSIC han preparado más de 230 actividades divulgativas, todas ellas gratuitas y dirigidas a todos los públicos.